
日頃より本校の教育活動にご理解とご支援をいただきましてあり

がとうございます。４月１７日（月）に、PTA合同委員会が開催さ

れました。ご多用の中、PTA会長をはじめ、多数の委員の皆様にお

集まりいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。 

また、引き続き、本部や実行委員会の皆様を中心に、PTA活動が

無理のないように工夫されてきたことに心から感謝します。私たち

教職員も PTA の一員として何ができるかを改めて考えながら教育

活動に取り組んでいきます。 

新型コロナウイルスのとらえ方が変わり、感染症対策の在り方も

変わってきましたが、引き続き衛生環境も含め子どもたちが安心し

て過ごすことができる環境を整えていきます。そして、今年度は、「つ

ながり」を再構築することを大切にしていきたいと考えています。

「つながり」づくりに結びつくような取組を保護者の皆様からの知

恵をいただきながら、一緒にすすめていくことができたら幸いです。 

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

校長  


